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Bezeichnung 
 
Nutzung von Geschäftskontakten im Rahmen von Rennveranstaltungen der Motorsport Arena 
Oschersleben 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 
Der Oberbürgermeister 06.11.2007 
Verwaltungsausschuss 14.12.2007 
Ausschuss für Regionalentwicklung, Wirtschaftsförderung 
und kommunale Beschäftigungspolitik 29.11.2007 

Finanz- und Grundstücksausschuss 21.11.2007 
Stadtrat 17.01.2008 
 
 
Es ist sicher so, dass sich bei Motorsportveranstaltungen Vertreter der führenden 
Automobilhersteller treffen. In wie weit allerdings diese Vertreter den Bereichen in den 
Hersteller- und Zulieferfirmen zugeordnet werden können, die für Investitionen oder 
Industriekooperationen zuständig sind, müsste noch in Erfahrung gebracht werden. Jede 
Möglichkeit, Kontakt zu Investoren oder potentiellen Kooperationspartnern für die bestehenden 
Magdeburger Unternehmen zu bekommen, sollte aber genutzt werden.  
 
Das Kompetenznetzwerk MAHREG hat derzeit gerade begonnen, die Kontakte zum Motopark 
aufzunehmen (Anlage). Da sicher gemeinsam mit diesem Netzwerk eine höhere Effizienz  bei 
der Zusammenarbeit mit dem Motopark erreicht werden kann, sollte das beiliegende Angebot 
genutzt werden. 
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